



**日程：2020年1月25日（土）**

**15:00 開演 (14:30 開場)**

**会場：県民共済みらいホール**

**出演：サルサガムテープ**

**ホンキートンク（横須賀市）**

**とびっきりレインボーズ（平塚市）**

**ドリームエナジープロジェクト（藤沢市）**



ともに生きる  
ともに創る  
**共生共創事業**

舞台  
個性、  
とことん  
ぞくぞく。

**サルサガムテープ®**

### サルサガムテープ

(厚木市)

NHK5代目歌のお兄さんだったかしわ哲が、1994年に神奈川県の福祉施設を利用する方々に呼びかけて結成。現在は、芸術のパフォーマンスを障がい福祉サービスの中心に置いたNPO法人ハイテンションに通う障がいのあるメンバーとスタッフ達で構成され、プロフェッショナルなロックバンド活動を行っている。ポリバケツにガムテープを貼った手作り太鼓で自由なリズムセッションを始めた事からバンド名がついた。結成5年目にNHK「みんなのうた」に出演、シングル「まひるのほし」でメジャーデビュー。ロック界のレジェンド忌野清志郎と共に「ロックンロールの原型」と賞賛される。さらに元ザ・ブルーハーツのドラマー梶原徹也も魅力にひかれドラムでのレギュラーメンバー参加となる。以来、国内外でのライブ活動やTV出演・CDリリース等、プロのバンドとしての基盤を固めていく。2011年より活動拠点をNPO法人ハイテンション(厚木市)に置き、バンド活動は福祉業務として、ついに、メンバーの仕事になった。2016年11月 Alpresents「みんながみんな主役 Night」で念願の日本武道館ステージに立つ。

サルサガムテープ HP <https://salsagumtape.tumblr.com>

### ホンキートンク

(横須賀市)

1996年、神奈川県立武山養護学校の生徒と先生と親たちでスタートを切る。その後長きに渡り、市内はもとより様々な地域でのイベント等に、年間平均10本前後の出演をこなす。2007年には、東京国際フォーラムにて開催された「ゴールドコンサート」で審査員特別賞を受賞。メンバーは知的障がいおよび身体障がいのあるドラマを中心に、加えてドラムサポーターとお母さんダンサーで構成されている。2020年11月、全国障がい者歯科学会での演奏が決定！観る者、聴く者、踊る者、そこにいる皆をハッピーの渦に巻き込む！

### とびっきりレインボーズ

(平塚市)

社会福祉法人進和学園の音楽が好きな利用者ご本人とスタッフが集まり、平成元年に結成した音楽バンドで、今年で31年目となる。勇気&元気創出の湘南バリアフリーパンチロックバンドというキャッチフレーズで活動。「ともに生きる」メッセージをオリジナル曲にYOUTUBEで発信中！FM湘南ナバ(78.3MHz)では、毎週月曜日19:00～19:30「バリア！フリフリ天国」に、とびっきりレインボーズのメンバーがレギュラー出演中！（ラジオは「JCBAインターネットサイマルラジオ」からお聴きになれます。）

### ドリームエナジープロジェクト

(藤沢市)

知的ハンディのある子どもや若者の「学びの体験の場」ドリープロスクールを2013年から開校。週末に、歌やダンス、演技など10の講座でレッスンを行っている。また、彼ら独特のユーモアや表現力を活かした音楽と演劇の公演を開催している。本年8月には、共生共創事業として県民共済みらいホールで、オリジナル演劇『21番目の素敵なお逢い』の再々演を上演した。

ドリームエナジープロジェクト HP <http://www.dre-pro.net/>

**サルサガムテープ New アルバム  
25周年記念アルバム  
「ワンダフル世界」発売中！！**

主催：神奈川県

協力：神奈川県民共済生活協同組合 NPO法人ハイテンション

企画製作：KAAT 神奈川芸術劇場、公益財団法人神奈川芸術文化財団

令和元年度文化庁文化芸術創造拠点形成事業  
文化庁



ME-BYO®

県民共済 KAAT

くらしをよくする  
くらしをよくする  
くらしをよくする  
くらしをよくする

神奈川県では、年齢や障がいなどにかかわらず、全ての人が舞台芸術に参加し楽しめる「共生共創事業」を実施しています。

